

「まだまだ梅雨は続きます…。しばらく辛抱ですね。」

生徒指導通心
第9号

縁(えん)

妻ヶ丘中生徒指導部
令和4年6月24日発行



梅雨らしい天気が続く！と思ったら30℃を超える真夏日。体育の授業で「もう梅雨明けですか。」と質問を受けました。いやいや、そう簡単には終わりません。7月に入っても梅雨は続きますよ。しばらくの辛抱ですね。

さて、今週は「1学期定期テスト」が行われました。1年生にとっては、初めての定期テスト。「ナビゲーションシート」や「マイプランシート」を使い、上手く計画を立てて、実行することができたでしょうか。2、3年生は…もう大丈夫でしょう！先日、ある学級の「Challenge

e」を見る機会がありました。ほとんどの人がテスト反省でした。中には「〇〇(教科名)は、100点以外ありえません」という自信満々の内容もありました！皆さんも、ぞくぞくと答案が返ってきていることでしょうか。ありきたりかも知れませんが、「振り返り」を確実に行って、間違いを自分のものにして下さいね。次、同じ失敗をしないためにも…。

早いもので、来週はもう7月です。しかし！その前に、26日(日)は参観日です。よろしくお祈りします。皆さんのいつのどおりの様子を「じっくり」見てもらいましょう！いつもどおりですよ(笑)。



★何のために勉強するのか★

「この前テストが終わったばかりなのに…」という声が聞こえてきそうです。しかし！「何のために勉強するのか」が分からないままに、ただ机に向かっていただけでは、もったいない気がしますませんか？それぞれの考え方があると思いますが、多くの人は、「高校に行くため、仕事に就くため…」と答えるのではないのでしょうか。

次に紹介するのは、長野県にある「上田情報ビジネス専門学校」副校長の比田井和孝先生の著書「私が一番受けたいココロの授業」(ごま書房新社)の中で、参考になるお話がありました。



「何のため」とず〜っと質問を続けていくと、答えられない時がやってくるんです。そして、長〜い長い沈黙の後に、やっと出てきた答えは、みんな同じなんです。

それは「幸せになるため」なんです。さらに、「幸せ」ってどんな状態のことですか？と質問をすると、ほとんどの人が似たようなことを言うんです。「健康で、ある程度のお金があって、愛する家族に囲まれて、周りの人から好かれて信頼される…」と。

(中略)

勉強をする原点は「幸せになるため」だったんです。原点に戻ること、そして自分の原点が何だったのかをしっかりと心に刻んでおくことがすごく大事だと思います。



さらに、幸せな人たちの共通点というのは、「周りの人を喜ばせることに喜びを感じられる人」だと…。

自分のためだけにやってきた勉強ならば、自分のためだけに使うのが当然です。しかし、せっかく時間を費やして頑張ってきたことをもっと生かしたいと思いませんか。

世の中には、たくさんの考え方がありますが、勉強とは「将来、人の役に立つ人になるため」にやるものではないかと思っています。そのために、「知識」や「技術」が必要とされるわけです。周りの人から「君がいてくれて本当によかった」と信頼されることほどうれしいことはありません。

みなさんは、「何のため」に勉強をしていますか？

裏面に、「SNS・ネットトラブル」についてのリーフレットを載せています。非常に身近な問題です。加害者・被害者にならないためにも必ず読んで下さい！

